



Dû bist mîn, ich bin dîn:  
des solt dû gewis sîn.  
Dû bist beslozzen  
in mînem herzen:  
verlor'n ist daz slüzzelin:  
dû muost immer drinne sîn.

Namenloses Lied 12. Jahrhundert

Ein wunderbarer Mensch voller Herzengüte, mit einer unglaublichen Strahlkraft, ein Sonnenschein und eine Energiequelle par excellence, meine über alles geliebte Frau

## Heidi Wepf-Brütsch

29. Juni 1955 – 8. Juli 2019

ist mir nach einer mit Ihrer unvergleichlich wunderbaren Art ertragenen, unberechenbaren und katastrophalen Krankheit vorangegangen. Ich bin fassungslos und abgrundtief traurig. Wir alle vermissen Dich unendlich. Es bleiben uns die unzähligen, schönen Erinnerungen und Erlebnisse mit Dir. Du lebst in unseren Herzen weiter und bist immer da.

### **In tiefer Trauer und endloser Verbundenheit:**

Dr. Dietrich Wepf  
Hedi Brütsch  
Ernst und Ruth Brütsch-Engelhard mit Familie  
Margrit und Roland Ulrich-Brütsch  
Robert und Lotti Wepf-Fehr  
Christof und Regula Wepf-Maier mit Familie  
Milly Blöchlinger-Wepf mit Familie und René Brechbühl  
Rosmarie Wepf und Mary Steiner

Die Trauerfeier und die Urnenbeisetzung im Familiengrab findet im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Dr. Dietrich Wepf, Rehweidstrasse 13, 9242 Oberuzwil

Anstelle von Blumenspenden gedende man folgenden Institutionen:  
Stiftung Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2, Vermerk Heidi Wepf  
Stiftung Kinderdorf Pestalozzi, 9043 Trogen, Postkonto 90-7722-4, Vermerk Heidi Wepf